



Pressemitteilung vom 11. August 2022

SEV-Fahrplan für Stadtbahnlinie S4 vom 15. – 21. August muss angepasst werden

Der vom 15. – 21. August gültige und bereits kommunizierte SEV-Fahrplan für die Hohenlohebahn (Stadtbahnlinie S4 zwischen Heilbronn Hauptbahnhof und Öhringen) musste kurzfristig angepasst werden. Das Angebot kann leider nicht in vollem Umfang gefahren werden. Hintergrund ist die schwierige Situation auf dem Busmarkt. Hier trifft eine angespannte Personallage auf Corona-bedingt hohe Krankenstände, Urlaubszeit und eine starke Nachfrage aufgrund vieler parallel stattfindender Baußmaßnahmen. Von der Albtal-Verkehrs-Gesellschaft wurde nun ein Notkonzept erarbeitet. Dieses sieht einen stündlichen Grundtakt bis Öhringen mit einer stündlichen Überlagerung bis Weinsberg vor. Allen Fahrgästen rät die AVG, sich vor der Fahrt über avg.info in der elektronischen Fahrplanauskunft zu informieren. Dort werden die Daten ab Samstag zur Verfügung stehen. Die DB-App kann aufgrund der Kurzfristigkeit nicht mehr angepasst werden. Die AVG bittet für die kurzfristige Umstellung um Entschuldigung.